

# *Fustiga ministro de Uruguay relato contra la izquierda*

---



Montevideo, 6 feb (RHC) El ministro de Trabajo de Uruguay, Ernesto Murro, explicó la derrota electoral del proyecto progresista aquí fundamentado en los propios errores de la izquierda y una coyuntura internacional donde prevalece el consumismo.

A esto último sumó 'el inmediatez, el individualismo, el universalismo y el exceso de información que termina desinformando', al intervenir en la Reunión 21 del Comité Ejecutivo de la Confederación Sindical de Trabajadores de las Américas (CAS) en esta capital.

'Estas características que fortalecen el relato de las clases dominantes, que jerarquiza lo individual y lo inmediato, hace emerger en el mundo de la política el fenómeno del cambio de signo de un gobierno en horas, como en el caso de Uruguay', alegó el saliente titular de la cartera.

Murro se refirió a lo ocurrido luego de 15 años de gobierno progresista del Frente Amplio con la exigencia de un balotaje electoral que por el porcentaje de votos alcanzados en otro sistema se le hubiera reconocido la victoria en primera vuelta.

En tono autocrítico, expuso la falta de formación en las organizaciones políticas y el movimiento sindical, como un fenómeno que no es exclusivamente uruguayo y graficó poniendo de ejemplo que en América Latina 'los jóvenes se ponen camisetas de los narcos y no del Che'.

Recriminó asimismo que 'el caudillismo y el individualismo también se hicieron presentes en el movimiento sindical y es preocupante la fragmentación de centrales sindicales en el mundo'.

En su turno, el presidente de la central sindical Pit-Cnt, Fernando Pereira, reivindicó la representación única de los trabajadores uruguayos y opinó que a la izquierda le faltaron medios de comunicación que construyeran sus relatos, lo que explicaría porqué muchos de los sectores más vulnerables y beneficiados votaron por la derecha.

La organización sindical continental concluirá mañana sus dos días de sesiones, en cuya inauguración entregó a Murro una plaqueta de reconocimiento como fundador del Frente Amplio, preso político, funcionario del Banco de Previsión Social por 20 años y su tarea como ministro. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/213837-fustiga-ministro-de-uruguay-relato-contra-la-izquierda>



**Radio Habana Cuba**